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第４９回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

平成２２年９月６日 

 

（通告順） 

１ 吉田 太一 議員 

 

 ① えちぜん鉄道について            （答弁を求める者 市長） 

  ・えちぜん鉄道の 2012 年度以降の行政支援についてどう考えているのか。 

  ・2002 年のえちぜん鉄道支援スキーム時出資金と運営支援補助金の負担割合の

現状と見込みはどのようになっているのか。 

  ・福鉄との相互乗り入れが実施された場合、施設整備やＬＲＶ（次世代型超低

床車両）導入の総額とあわら市の負担金額の見込みはいくらか。 

  ・福鉄との相互乗り入れに対する市の考え方はどうか。 

 

 ② あわら湯のまち駅前多目的広場整備について  

     （答弁を求める者 経済産業部長） 

  ・整備計画の進捗状況はどのようになっているのか。 

  ・芸妓会館建設の真意は何か。 

  ・芸妓会館の中にある公共施設部分の利用目的はどのようなものか。 

 

 ③ 地域ぐるみの学校安全体制整備推進事業について 

     （答弁を求める者 教育長） 

  ・いじめ、不登校、自殺、虐待の市の現状について。 

  ・スクールガードはあわら市で言えば見守り隊であるが、その講習会を開催し

ているのか。 

  ・キッズガードの必要性と文部科学省からの助成金についてどこまで理解して

いるのか。 

 

２ 三上  薫 議員 

 ① 悪化する雇用状況と急がれる新規企業誘致について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・悪化する雇用状況の中、あわら市の今春の新卒者の就職率、最新の求人状況

はどのようになっているか。 

  ・これらに対するあわら市の具体的対策はどのようになっているのか。 

  ・雇用拡大のためにも古屋石塚テクノパーク工場用地をもっと早急に売却すべ

きであったと考えるがどうか。 

  ・市長のトップセールスマンとしての具体的成果はどのようなものか。 

 

 ② 深刻化する児童虐待と急がれる対策について   （答弁を求める者 市長） 

  ・県では、各市町と連携して児童虐待の防止、早期発見に取り組んでいるが、

市では児童虐待が発見された場合にどのように対応しているのか。 

  ・市は受動的な対応でなく、もっと積極的な行動をとるべきと考えるがどうか。 

  ・市独自の児童虐待防止条例を制定してはどうか。 
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３ 八木 秀雄 議員 

 ① 市営住宅の管理状況について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・団地名とその構造、入居者数等はどうなっているのか。 

  ・耐震工事が完了している団地と、これから予定している団地はどこか。 

  ・空家が多数あるにも関わらず入居できないのはなぜか。 

  ・総数１２団地のうち、半数以上の７団地を取り壊す予定になっているのはな

ぜか。 

  ・今後の市営住宅への取り組みはどうなっているのか。 

 

 ② 越前・加賀みずといで湯の文化連邦事業について 

（答弁を求める者 市長） 

  ・この事業は１７年間続けられているが、最初に立案されたプランどおり順調

に遂行されているか。 

 

４ 笹原 幸信 議員 

 ① 本市における義務教育の２学期制移行について （答弁を求める者 教育長) 

  ・県内では福井市、敦賀市が２学期制を実施しているが、本市でこの制度を取

り入れた理由は何か。 

  ・定期考査の回数が少なくなるため、試験の範囲が広くなり子どもの負担が多

くなるがどのように考えるか。 

  ・通知表の回数が減ることにより、評価の機会の減少と保護者と先生の対話が

少なくなると思うがどうか。 

  ・長期の休みにより学期が遮断されることにより、子どもの生活リズムや学業

の継続に問題はないか。 

  ・テスト、通知表の回数が減少することに対し、保護者は不安を持つと思うが

どう対処するのか。 

  ・坂井市がこの制度を導入しないとしているが、坂井地区として学校、行事等

運営の連携が取れるのか。 

  ・勝山市の１中学校が２学期制から３学期制に戻した理由は何か。 

  ・２学期制を始めるにあたって、関係者への周知が足らなかったのではないか。 

 

 ② 市の職員採用試験について           （答弁を求める者 市長) 

  ・市の職員採用試験の一次試験は町村会に委託して行っているが、市独自の試

験を実施すべきと考えるがどうか。 

  ・優秀な職員を採用するため試験の実施日を早めたらどうか。 

  ・二次試験は集団及び個人面接を課しているが、その他に積極性、リーダーシ

ップ等を測るための試験が必要ではないか。 

  ・二次試験の面接官構成はどのようになっているか。 
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５ 牧田 孝男 議員 

 ① ＪＲ芦原温泉駅のエレベータ設置について     （答弁を求める者 市長) 

  ・同駅は福井県の北の玄関口となっており、その玄関口にエレベータ設置は必

要と思うがどうか。 

 

６ 卯目ひろみ 議員 

 ① 健康長寿祭の実施方法について          （答弁を求める者 市長) 

  ・健康長寿祭の参加率が低いのではないか。 

  ・健康長寿祭を中心とした今後の高齢者福祉施策について 

  ・より多くの高齢者の方が参加してもらえるよう温泉入浴体験を実施してはど

うか。 

 

 ② あわら湯のまち駅前多目的広場整備事業について （答弁を求める者 市長) 

  ・当初計画されていた足湯を取りやめた経緯について 

  ・公園には公営の足湯広場が必要と考えるがどうか。 

 

７ 山川知一郎 議員 

 ① 学校給食について            （答弁を求める者 市長、教育長) 

  ・学校給食の目標と実践状況はどうなっているのか。 

  ・給食施設整備費の積算根拠は何か。 

  ・地場産食材の使用状況はどうなっているか。 

 

 ② 企業の農業参入について            （答弁を求める者 市長) 

  ・企業の参入状況と企業数、面積等はどうなっているか。 

  ・一定の規制が必要と思うがどうか。 

  

 ③要介護認定者の障害者控除について        （答弁を求める者 市長) 

  ・要介護認定者に対する障害者控除証明書発行の状況はどのようになっている

か。 

  ・対象者には、申請に係わらず全員に証明書を送付すべきと思うがどうか。 

 

８ 杉本 隆洋 議員 

 ① 出産費用の助成について             （答弁を求める者 市長) 

  ・子育てする家庭の経済的負担を軽減するため出産に係る費用の一部を助成し

てはどうか。 

 

９ 北島  登 議員 

 ① 地域ブランド創造活動推進事業等について    （答弁を求める者 市長) 

  ・平成１８年度からの芦原温泉入込客数は。 

  ・湯けむり手形の各年度の販売枚数と今年度の見込みは。 

  ・屋台村の評判や運営状況はどのようになっているか。 

  ・歳出は適正に行われているか。 

  ・創生塾に対しての評価や問題点はどうか。 

  ・補助期間を終了した創生塾に今後期待することは何か。 

 


